

Pressemitteilung

Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

Gemeindepräsident Manfred Iten (CSP) tritt nicht mehr zu den Gesamterneuerungswahlen an. Die restlichen sechs Mitglieder des Einwohnergemeinderats stellen sich der Wiederwahl.

Am 28. Februar 2016 finden die Gesamterneuerungswahlen für die Legislaturperiode 2016-2020 des Einwohnergemeinderates Sarnen statt. Anlässlich der Gemeinderatssitzung vom 09. November 2015 hat Gemeindepräsident Manfred Iten, Aamattweg 5, 6060 Sarnen mitgeteilt, dass er zur Wiederwahl nicht mehr antreten wird und somit per 30. Juni 2016 aus dem Kollegium ausscheidet. Manfred Iten (CSP) wurde auf den 01. Juli 2008 in den Einwohnergemeinderat Sarnen gewählt. Er übernahm zu Beginn seiner Amtszeit das Departement Bau/Planung/Sicherheit. Gleichzeitig amtierte er in der Funktion als Gemeindevizepräsident und ab 1. April 2010 führte er die Gemeinde Sarnen als Gemeindepräsident. In seiner Amtszeit hat Manfred Iten Projekte wie die Verwaltungsreform, Neubau Camping- und Schwimmbadanlage oder das Projekt Regionale Sportanlage geleitet. Während seiner Präsidialzeit sind viele wichtige nachhaltige Infrastrukturen wie die weitsichtigen Neubauten im Seefeld Park entstanden, die Schulraumplanung mit dem Oberstufenzentrum im Konvikt wurde umgesetzt und wichtige Wasserbauprojekte wie die grosse Melchaa wurden ausgeführt. Das Wasserversorgungsprojekt wie auch die Einweihung des neuen Werkhofes und Entsorgungshofes oder des wunderschönen Naturspielplatzes am See vielen in seine Amtszeit. Zusätzlich hatte er als Gemeindepräsident viele offizielle Termine als Repräsentant der Gemeinde wahrzunehmen.

Gemeindepräsident Manfred Iten war 2 Jahre Präsident der Baukommission und steht heute der strategischen Planungskommission und dem Einbürgerungsausschuss als Präsident vor. Er setzte sich dabei aktiv mit der inzwischen abgeschlossenen Ortsplanungsrevision auseinander. Zudem war er als Gemeindevertreter in vielen Institutionen/Organisationen tätig. So als Präsident der Kraftwerk Sarneraa AG oder als Vorstandsmitglied der Standortpromotion Obwalden.

Manfred Iten hat die Aufgaben als Departementsvorsteher und Gemeindepräsident mit grossem und überzeugtem Engagement angepackt. Mit voller Kraft hat er es verstanden, Projekte voranzutreiben und umzusetzen.

Der Einwohnergemeinderat bedauert den Entscheid, dankt Manfred Iten für seinen Einsatz zum Wohle der Gemeinde Sarnen und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.

Weiter wurde bekannt, dass sich die restlichen Ratsmitglieder am 28. Februar 2016 der Wiederwahl stellen.

Pressemitteilung

Es sind dies:

<i>Vorname/Name</i>	<i>Departement</i>	<i>Partei</i>	<i>seit</i>
Paul KÜchler (Gemeindevizepäsident)	Finanzen/Kultur/Sport	CVP	2004
Anna Kathriner	Werke	CVP	2006
Manuela von Ah	Soziales/Gesundheit/Jugend	parteilos	2008
Beat Odermatt	Volkswirtschaft/Liegenschaften	FdP	2010
Jürg Berlinger	Bildung/Wasserbau	CVP	2012
Marcus Wälti	Bau/Planung/Sicherheit	SVP	2012

Die Frist zur Einreichung von Wahlvorschlägen für die Gesamterneuerungswahlen 2016 - 2020 läuft am Montag, 18. Januar 2016 um 17.00 Uhr ab.

Sarnen, 17. November 2015

Kontakt

Gemeindekanzlei Sarnen

Max Rötheli

Vorsitzender der Geschäftsleitung/Gemeindeschreiber

Tel. 041 / 666 35 81

Fax 041 666 35 10

E-Mail: max.roetheli@sarnen.ow.ch

Homepage: www.sarnen.ch